
von AM Heller 
Konnte mittlerweile das Anzeigeverfahren bezüglich der Satzungsänderung betr. 
Bürgersolaranlage abgeschlossen werden? 
Antwort: 
Abgeschlossen nicht, weil das Schreiben an die Kommunalaufsicht Anfang der Woche 
rausgegangen ist. Wir warten auf das Schreiben der Kommunalaufsicht. Wir sind angemessen 
optimistisch, dass die Stadt eine positive Rückmeldung bekommt. 
 
von AM Deussen-Dopstadt betr. Resolution Stadt Bornheim gegen die Kürzung der Mittel „Neue 
Pfade“? 
Ist da eine allgemeine Stellungnahme gegen diese geplante Kürzung des 
Eingliederungsbudgets angedacht, oder wissen sie, ob ähnliche Initiativen im Stadtgebiet 
Bornheim betroffen sind? 
Antwort: 
Wir wissen, dass junge Leute in Bornheim betroffen sind. Ob Einrichtungen betroffen sind.wird 
geprüft? 
 
 


